



LIBRE BLUETOOTH CÁMARA

Si vienes a **simyo**, este
LG 170 por **29€**



MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL



Te ofrece Canal Energía

ep **europa press**

Jueves, 14 de mayo 2009

En esta sección

NACIONAL

INTERNACIONAL

economía y finanzas

DEPORTES

epsocial

TECNOLOGÍA

CULTURA

GENTE

INNOVA

LENGUAS

OTR PRESS

TV

SALUD

CIENCIA

MOTOR

COMUNICADOS

Fotos

Videos

Cotizaciones

Sorteos

Tiempo

Tráfico

Cartelera

Salud

ÚLTIMA HORA **GRIPE**

80 ¡Tarjetas de Visita GRATIS!

¡Fáciles y rápidas de crear!

¡Tarjetero de Metal DE REGALO!



¡PÍDELAS YA!

Más Noticias Más Leídas

- Las enfermeras navarras son las que menos riesgo tienen de contraer enfermedades a causa de pinchazos accidentales
- Barreda rechaza que "las menores de 16 años puedan abortar sin el consentimiento paterno"
- El 60% de los pacientes renales desconoce que podría dializarse en casa y ganar autonomía, según una encuesta
- Madrid Salud seguirá dispensando la píldora postcoital con receta porque no hacerlo "sería un error médico"
- La OMS anuncia un nuevo balance de 6.497 casos confirmados de nueva gripe en 33 países del mundo
- El cardenal Amigo confirma que el Episcopado defiende "por encima de todo" la vida humana
- Los cereales con leche ayudan a recuperarse tras el ejercicio
- Confirmados los efectos antiinflamatorios del ginseng
- Una escala de 0 a 15 para predecir el riesgo de Alzheimer
- Kutz dice que los sanitarios tienen reconocido el derecho a la objeción si no quieren vender la píldora poscoital
- El 40,5% de los españoles rechaza la reforma del Gobierno y el 22% prefiere no pronunciarse, según una encuesta
- El 66% de los hogares de Baleares recicla los restos de medicamentos en las farmacias
- García-Escudero ve "intolerable" dispensar la

HERRAMIENTA PARA LA ACTUACIÓN PRECOZ

Una escala de 0 a 15 para predecir el riesgo de Alzheimer



Foto: EP

Ampliar

MADRID, 14 May. (EUROPA PRESS) -

Investigadores de la Universidad de California en San Francisco (Estados Unidos) han desarrollado una nueva herramienta que predice si las personas de 65 años o más tienen un mayor riesgo de desarrollar enfermedad de Alzheimer. Los resultados del trabajo se publican en la edición digital de la revista 'Neurology'.

Según explica Deborah E. Barnes, autora del estudio, "este nuevo índice de riesgo podría ser utilizado para identificar a las personas bajo mayor riesgo de demencia para estudios sobre nuevos fármacos o métodos de prevención. La herramienta podría también identificar a aquellos sin signos de demencia pero que deberían ser seguidas, permitiendo comenzar un tratamiento lo antes posible y ayudándolas a mantener su pensamiento y memoria y su calidad de vida más tiempo".

El índice de riesgo es una escala de 15 puntos. Las personas que puntúan con 8 o más puntos de la escala están bajo un riesgo elevado de desarrollar demencia en los siguientes seis años. Varios de los puntos de la escala son factores de riesgo conocidos de la enfermedad de Alzheimer como la edad avanzada, puntuaciones bajas en pruebas de habilidades mentales y tener un gen que ha sido vinculado a la enfermedad.

Otros factores que predecían la demencia fueron más sorprendes, por ejemplo, las personas que tienen un peso bajo, no beben alcohol, han pasado por una cirugía de bypass coronario o realizan de forma lenta tareas físicas como abotonarse una camisa son más propensas a desarrollar demencia que las personas que no tienen estos factores de riesgo.

Para desarrollar este índice los investigadores examinaron a 3.375 personas con una media de edad de 76 años sin evidencias de demencia y las siguieron durante seis años. Durante este tiempo, un 14 por ciento de estas personas desarrollaron demencia. Los investigadores determinaron entonces qué factores predecían mejor quién podría desarrollar demencia y crearon el índice de puntuación.

El 56 por ciento de aquellos con puntuaciones elevadas en el índice desarrollaron demencia en comparación con el 23 por ciento de aquellos con puntuaciones moderadas y el cuatro por ciento de los que tenían puntuaciones bajas. De forma global, el índice clasificó de forma correcta al 88 por ciento de los participantes.

Barnes señala que el índice de riesgo necesitará ser validado con otros estudios y su equipo está evaluando si un índice más reducido y simplificado podría ser tan exacto como el desarrollado.

Tratamiento Alzheimer

Mediante el uso de Células Madre Adultas. De su propio organismo
www.xcell-center.es/Alzheimer

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:

Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES